



# 練馬区立 開進一中だより

令和2年度 第6号 令和3年1月12日発行

## 四季があることの幸せ ～待ち望む歓びの春の日～

校長 澤井裕一

あけましておめでとうございます。新しい年を迎えると学校生活では入試が本格的に始まります。3年生の目標達成を願うと共に、1，2年生も新たな決意をもって迎えた3学期です。自分自身の道を切り拓くために必要な確かな力と優しい心を身に付けましょう。

### 1 冬の寒さのように厳しく自身を見つめましょう

学力向上には、自己満足にならない勉強が大切です。

- (1) できる問題は、意志を強くやらないことです。できることばかりを繰り返しての勉強時間の積み上げに満足している人を見かけます。見極めるための自身を分析して見る必要があります。
- (2) できない問題は、ケアレスミスか答えを写しただけかわからない状態かを把握して翌日繰り返すこと。すべてのページが終わったらまた繰り返して学習して、それでもわからない箇所については質問をする機会をもつと良いです。

### 2 春のほがらかな気持ちで仲間を大切にしましょう

- (1) 積み上げには、限界があるから幅を広げる意識が大切です。勉強したことは、発表して見ることです。仲間に聞いてもらうことは自身の理解を深めます。本番の緊張の場面を乗り越えるためには、表現力を磨きましょう。
- (2) みんなで強くなることは、成果が挙げられます。ライバルは、自分自身と知らない人々です。一緒に受験する仲間を勝ち組・負け組に分かれるという見方をしない姿勢は、進路先から望まれている人物像なのです。

### 3 夏の熱さのような気持ちで勉強や仕事をしましょう

応援してくれる両親や先生方のために本気で取り組みましょう。「苦手だから」と言葉にしてしまうのではなく、「私は学ぶことが好きですから」と話してくれた熱い姿に感動しました。教わることは、問題解決する学習とは別です。これからは、教わる時間よりも自分で考える時間を増やしていくことを確認したいものです。

### 4 秋のさわやかな季節のように健康的な生活をしましょう

結果を出すためには、食べる・睡眠・手洗いうがいをしっかりと行ってベストコンディションで挑むことが大切です。感染症対策はもちろんこれからも必要ですが、大切な本番で実力を出すためには、寒さや暑さを厳しいことを嘆くのではなく鍛える機会と考えていきましょう。

# 開一中生の活躍

緊急事態宣言が発令されたため、1月に予定されていた部活動の大会は、中止（または延期）となっています。数少ない大会の中、本校生徒は、下記のように結果を残しています。

また、運動部だけでなく、書道や読書で活躍している生徒もいます。吹奏楽部では、自分たちの演奏をCDに焼き、介護老人施設の皆様にプレゼントするという企画を行いました。制約がある中ですが、それぞれ工夫しながらがんばっています。

## ◆ バドミントン部

第22回東京都中学生冬季バドミントン大会

練馬区選考会 男子ダブルス (R2.12)

【第3位】2年 木下舷太くん・宮田柚希くん

練馬区選考会 女子ダブルス (R2.12)

【第3位】2年 堀 菜夏さん・馬淵 芽さん

## ◆ 東京都読書感想文コンクール (R2.9)

3年 浦田 七桜さんの作品が入賞しました。

## ◆ 第70回 全日本学生書道展 (R2.11)

1年 川崎 亜海さんが「秀作賞」を受賞しました。

## ◆ 吹奏楽部 (R2.12)

例年のように施設を訪問して、実際に演奏することができなかったため、「明日があるさ」・「いつでも夢を」の2曲を自分たちで演奏し、CDに録音して「平和台介護老人保健施設アバンセ」にプレゼントしました。

## ◆ サッカー部

第64回東京都サッカー新人大会 (R2.11)

【ベスト16】の活躍をしました。

## PTAスタジイの会

1月9日(土)の午前中、本校の会議室で「活動説明会」を実施。これまでの「スタジイの会」の活動について参加者の皆様に本部役員の方から説明をしていただきました。

また、そのあと本部役員の皆様にお集まりいただき、校長・副校長を交えて意見交換会を実施しました。そこでは、今後の行事予定やこの先の学校生活等について、お話させていただきました。

### 夕方は、校内の消毒活動

同日、16時30分から、校内消毒をしてくださる保護者ボランティアの皆様が集まり、約30分かけて各教室の消毒をしてくださいました。こういう時だからこそ、保護者の皆様の力が本当にありがたく感じます。ありがとうございました。



正門花壇の花 (スタジイの会から)

### トイレの蛇口を自動水栓に！

現在、トイレの蛇口は、手動式ですが、その蛇口を「自動水栓式」に変える工事を行います。自動化することによって、衛生面の改善を図ります。工事は、間もなく実施します。

### 教室の照明をLEDに！

教室の照明について、徐々にLED化を進めます。LED化することにより、消費電力や維持費を下げ、照度を上げることが可能となります。

### 部活動は現在、活動を中止しています

緊急事態宣言の発令を受け、部活動は大会や練習を含め現在、全面中止となっています。練習再開については、未定です。状況が変わりましたら御連絡いたします。

**3密を避け、こまめな手洗い、マスクの着用を**